



REDES DE PODER



La prisa por el relevo

Nos cuentan que **el diputado federal Ignacio Mier** tuvo un revés político pues, aparentemente, era **el Plan A del secretario de Gobernación, Adán Augusto López** para convertirse en el gobernador sustituto de Puebla,

tras el fallecimiento de **Miguel Barbosa Huerta**. Sin embargo, parece ser que **el cabildeo federal alertó a los diputados locales de Morena**, en especial a los del bloque Barbosa, quienes **aceleraron el proceso de elección** para aprobar a **Sergio Salomón como gobernador sustituto**, votación

casi por unanimidad, evitando cualquier **intento de imposición** desde la esfera federal. Dicen que fue **un freno a Mier**, pero también que puede sumarse **un revés para Adán Augusto López**, quien perdió una oportunidad de **sumar capital político en Puebla**

Tensión en la Corte

Tras el **último informe de Arturo Zaldívar** como presidente de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, el foco de toda la atención **está en su relevo**, un proceso no exento de tensión, pero al cual **se le ha añadido más presión**, preci-

samente por la **aprobación del llamado Plan B** del Presidente en **materia electoral**. Y es que **no solo se trata de que habrá un nuevo presidente o presidenta** cuando se defina la constitucionalidad de las reformas sino que, incluso ahora, **al interior de la Corte** lemen una **injerencia presidencial en el proceso** de sucesión de **Zaldívar**, y es que realmente para validar la constitucionalidad -en términos prácticos- **se requiere el voto de tres ministros**, por lo que **no descartan que desde Palacio Nacional** quieran impulsar a alguno de los aspirantes con tal de **pactar apoyo para sus reformas**. ¿Será?

La tarea de Mejía

Ahora que **con la mediación del presidente López Obrador** el **subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía Berdeja**, reconoció los resultados de **la encuesta interna por la candidatura de Coahuila**, parece que **tiene un nuevo puesto**, aún no del todo claro, pero que **se perfila como un delegado del Gobierno federal en Coahuila**. Pero, al parecer, **Mejía podría apuntar más alto** y más lejos, pues estaría **buscando ser ratificado por el sucesor** o sucesora de **AMLO**, o incluso brincar a la **titularidad de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana**